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内容提要 

1， 肾移植选择优秀的年轻的优先做，年纪大的往后排。 

2， 每月都有做 2、3或 3、4例。 

3， 供体是红十字会或周边医院提供，等待时间比其它医院快， 前两天有一例

供体提供给其它医院了，因我院做的太多了。 

4， 我们一直在做，己做了 30 多年了，每次一做就是 2例或 4例。 

5， 一年做 100例以上没问题。是河南地区保留的一个部队移植医院。 

6， 供体信息主任知道，但隐私部分不会告诉你。 

 

录音内容 

调查：啊，因为那个我有一个家人呢想做这个肾移植，后来那个护士接电话说，

你问问医生吧！可能昨天太晚了，后来没人接了，所以我今天打过来。 

护士：嗯。 

 

调查：我想问问，咱们肾移植现在还在做吗? 

护士：在做呀。 

 

调查：哦，在做哈，那就说，咱们现在就说，去排队的人多不多呀？就等待做移

植的？ 

护士: 嗯，咱们医院还好，咱们医院可能就，呃，就可能大概可能也就是几百人，

可能一、二百人，但是…… 

 

调查：嗯。 

护士：嗯……也，也不一定说是你到这儿非要按队那个啥，因为他要选择最优，

最优质的，然后就说你，如果你要是配的好的…… 

 

调查：嗯。 

护士：然后他就会提前会给你说啊，他又不是说非要就说你按队排号那种。 

 

调查：嗯。 

护士：我们，我们这儿还是尽量就是选择最，就是说，年纪轻的那种，啊，年纪

轻的，然后年龄大的可能就往后排啦，因为他可能就说，就是，他选择上可能就

说，呃，先从年轻的往前排的那种，知道吧？ 

 

调查：那你说…… 

护士：我们这儿现在基本上每个月都会做的。 

 

调查：噢。 

护士：然后如果你要说……对，这个，咱都没，没办法估计，因为他每次人家那

个提供的那个型号，可能都不太一样，就血型啊什么的。 

 



调查：哦，哦，哦。 

护士：有的，然后就说我们这每个月都会做个二、三例吧（调查：哦），嗯，在

咱们这儿反而做的，应该，他们都说算是最快的那种，因为他们有的其他的病患，

这种等肾移植他们说等好几年在其它医院，最后，选择咱们医院几个月就做了。 

 

调查：就说咱们……做的还多吧，还算多吧，今年哪？ 

护士：呃……相比的，哎，前，零几年的时候算很多，算是多的啦，嗯，然后因

为现在是国家分配的嘛。 

 

调查：哦。 

护士：属，属于红十字会分配的，然后是比较合理的那种。 

 

调查：哦。 

护士：不是说是那种，不是说是自己找肾源什么之类的，因为，因为有指定的，

然后指定的医院，然后有片区，然后自己也可以就是在周围，或周边的医院，然

后他会给你提供这些肾源，知道吧。 

 

调查：那您说咱们排队的人不多，那可能再做的快一点，那可能时间就不会等太

长了啊？ 

护士：嗯，对，因为，哎，我怎么说呢，然后就说，有的人就说，他在等，等半

年可能挨不上他，但有的人他刚来，可能没，没几天他就做上了，因为有很多这

些情况，他不是说是，他不是说是你就每个情况都一样的，知道吧。 

 

调查：噢～ 

护士：所以说，我只能给你说是，我们在，在我们这儿不会让你等个一年，半年，

呃不，一年以上，然后才，还不一定做的那种。 

 

调查：那…… 

护士：一般你有这种需求了，然后他就会很，尽快地会给你安排。 

 

调查：今年咱们做了有多少吗? 像这种，这个肾移植。 

护士：嗯，我们从，我们今年就是说，前……这几个月，从七月、八月、九月，

然后我们一直在做，然后就十一，这……这几天然后休息了，然后前两天还有一

例，然后最后是因为其它原因吧，可能然后我们提供，提供给其它医院了，嗯，

因为我们医院稍微那个啥，然后就说，因为做太多了，这边… … 

 

调查：哦。 

护士：嗯，对，然后其实我们，嗯，对，我们医院现在一直在做，做的还挺好，

因为三十多年了嘛，我们算是最早的做。 

 

调查：哦，你们做了？ 

护士：你要不那个啥吧，啊，我要不那个哈，我要不给你个我们主任的电话? 好

不好? 

 



调查：哎，好，太好了，那我可以…… 

护士：我说一下，137…… 

 

（电话号码略） 

 

护士：我们主任姓邱。 

 

调查：呃，姓周哈，哦。 

护士：姓邱，邱，邱，不是周，是邱。 

 

调查：哦，邱主任哈。 

护士：对，邱主任，对，对。 

 

调查：哦，那行，我再继续，继续给他再联系，是吧? 

护士：啊，你那个，如果要想过来了，然后你跟他联系一下，好吧? 

 

调查：呃，大夫您说今年咱们做了有多少啦？多少例啦? 我没听明白。 

护士：嗯，今年做了有多少例大概，是吧？ （调查：嗯）我，因为我没统计这

个，因为我们每个月基本上做个二、三例，三、四例，就是说，嗯，你按照算，

每个月三例算吧，呃，然后也，你看一下大概，因为，因为每个月我们不可能做

太多，因为做太多质量不好，知道吧。 

 

调查：噢～ 

护士：因为这个，他要住都住半个月呢，然后他这一个病号、两个病号，我们一

做反正至少是两例或四例，就这样。 

 

调查：呃，那像这样的话，你们一年也能做上百例这个没问题？ 

护士：嗯，那肯定没问题呀，呵。 

 

调查：我就想，你看嘛，他们推荐我这个医院，我想，他们，他们做的这个…… 

护士：嗯，广东那边很多人来我们这边做。 

 

调查：广东，广东那儿不是有好几个大的医院，像中山医院他们…… 

护士：对，因为他们，他们排的队太多了，然后他们选择不了，他们进去，然后

医生也不会让他进的。 

 

调查：哦。 

护士：所以说他只能来内地的。 

 

调查：哦，哦。 

护士：因为我们部队不让，对，我们部队医院它是属于什么，它不是说属于创收

那种，它是要……要质量的那种。 

 

调查：是。 



护士：因为现在属于那种改革体制这个，现在这个阶段吧，因为我们医院是，呃，

这个河南省这块，然后保留一个，一个医院。 

 

调查：那…… 

护士：然后具体的你可以，呃，问下主任，因为我们主任也是军人。 

 

调查：嗯。 

护士：他对这个方面干嘛，然后都比较那个啥，他在，在咱们这儿也有，也十几

年了，啊。 

 

调查：啊。 

护士：咱们这儿还有老的主任，然后他，他创的，他创的这个科，然后他就一直

在这儿坐门诊，然后他会每周，然后再坐二、三次门诊的，然后他是返聘的，啊。 

 

调查：嗯，就是…… 

护士：因为我们主任，一直就是有，呃，衔接那种，哦。 

 

调查：哦，哦。像咱们做这么好，做这么快的话，一年也得 

做一百多例也没有问题？ 

护士：那，那肯定没问题呀，因为你不可能说，有人给你捐，捐这个你不接收吧，

或者有病号来了你不可能不做吧，是不是? 

 

调查：那行吧，谢谢你了大夫。 

护士：嗯。关于那个肾的一些讯息什么之类的，你到时候可 

以给，问主任，好吧? 因为我是护士啊，然后对这个，然后他们可能要求的会更

那个具体一些。 

 

调查：哦，哦。 

护士：因为他们知道更清楚一些，好吧? 

 

调查：好咧。 

护士：嗯。 

 

调查：那，供体呀，这种供体一般都年轻的不会太老的吧，这种供肾的？ 

 

护士：他会给你一些，他，他会给你提供那种，就说那个供体的情况的，他会提

供你一些，一些情况，就是说比较隐私的情况可能他不会给你提供。好吧。 

 

调查：好。 

护士：哎，哎，好，好，再见啊，嗯嗯，没事。 


